



**Bericht der Generalversammlungen vom
13. Juni 2025**

Außerordentliche Generalversammlung

Änderung der Satzung

Präsident Fernand Fischer begrüßt die anwesenden Mitglieder und Ehrengäste. Die Eröffnung dieser Generalversammlung durch ihn ist dem plötzlichen Tod von Arsène Kihm, dem langjährigen Sekretär der Mutuelle, geschuldet. Infolgedessen wurde Gilbert Beffort auf seinen Vorschlag hin als Nachfolger für dieses Amt vorgeschlagen. Diese Personaländerung wurde dem Verwaltungsrat unterbreitet und in der Sitzung vom 15. Mai 2025 bestätigt.

Zusammensetzung des Verwaltungsrats seit dem 15. Mai 2025:

Vorsitzender:	Fernand FISCHER
Stellvertretender Vorsitzender:	Nico DIEDENHOFEN
Sekretär:	Gilbert BEFFORT
Schatzmeister:	Christian HOELTGEN
Mitglieder:	Alain BACK
	Denise BERENS
	Astrid BRENNER

Danach übergibt er das Wort an den neuen Sekretär.

Der Sekretär geht mit Unterstützung des Schatzmeisters ein Dokument durch, das die ab dem 1. August 2025 geltenden Änderungen der Satzung enthält.

Die Änderungen werden von der außerordentlichen Generalversammlung einstimmig angenommen.

Der Präsident schließt die Jahreshauptversammlung und eröffnet die ordentliche Generalversammlung.

Ordentliche Generalversammlung

1) Ansprache des Präsidenten

Der Präsident begrüßt die Ehrengäste:

Frau Sandra Herrmann vom Ministerium für Gesundheit und Soziale Sicherheit, Herr Abilio Fernandes ist entschuldigt. Die Herren Fabio Secci, CEO, und Patric De Waha, CDO der CMCM, Herrn Alain Back, Mitglied des Verwaltungsrats der FNML. Herr Christian Schumacher, Präsident der FNML, ist wegen seiner Hochzeit entschuldigt, herzlichen Glückwunsch! Herr Roberto Mendolia, Präsident und Frau Nathalie Minnino, Generalsekretärin der ALEBA, Frau Denise Berens, Vizepräsidentin der „Amicale des membres pensionnés de l'ALEBA“, Herr Willy Laugs, Ehrenpräsident der Amicale ist entschuldigt. Marc Glesener, ehemaliger Präsident der ALEBA, Herr Théo Weber, Schatzmeister der Amicale und Mitglied des Aufsichtsausschusses sowie Frau Colette Weber, Mitglied des Aufsichtsausschusses. Nicht zu vergessen die Mitarbeiter der ALEBA: Die Damen Véra Antunes, Léna Pignon, Sandra Carvalho und Herr Patrick Mendes.

Bevor er fortfährt, schlägt der Präsident vor, eine Schweigeminute einzulegen, um den verstorbenen Mitgliedern zu gedenken. Er denkt dabei insbesondere an Pierre Back, Ehrenpräsident der Mutuelle und Vizepräsident der FNML, Arsène Kihm, Sekretär der Mutuelle und René Baustert, ehemaliges Mitglied des Verwaltungsrates der ALEBA.

Der Präsident möchte allen Mitgliedern des Verwaltungsrates für die im Laufe des Jahres geleistete Arbeit danken, insbesondere Gilbert Beffort und Christian Hoeltgen.

Bevor er zum nächsten Punkt der Tagesordnung übergeht, möchte er den Punkt 6 der Tagesordnung um die Ernennung oder Verlängerung des Rechnungsprüfers ergänzen, was bei der Vorbereitung des Dokuments vergessen wurde.

Die Generalversammlung stimmt dem einstimmig zu.

Der Präsident übergibt dann das Wort an den Sekretär Gilbert Beffort für die Präsentation des Tätigkeitsberichts 2024.

2. Aktivitätsbericht der Mutuelle

Der Sekretär legte den Tätigkeitsbericht für das Jahr 2024 vor, ein Jahr, das arbeitsreicher war als die vorangegangenen Jahre.

So war der Verwaltungsrat neben den Vorstandssitzungen auch auf Einladungen der CMCM vertreten, um interne Probleme zu diskutieren, sowie bei den verschiedenen Feierlichkeiten zum 100-jährigen Bestehen der FNML.

Dies erklärt, warum der Verwaltungsrat schließlich acht -mal zusammenkam, um die laufenden Geschäfte, die Finanzlage, die bestehenden Leistungen und das Projekt für neue Leistungen zu besprechen.

Wir waren dreimal bei den Einladungen der CMCM und zweimal bei denen der FNML anwesend. Schließlich waren der Präsident und der Schatzmeister für die Treffen mit dem Treuhänder, den Kassenrevisoren und für den Druck unseres Flyers zuständig.

Wir dürfen auch nicht vergessen, dass wir verpflichtet sind, jährlich einen Geschäftsbericht an das Ministerium zu senden und dass wir bei jeder Satzungsänderung einen Antrag auf Genehmigung an das Ministerium stellen müssen, dem ein Ministerialerlass folgt. Dieser Geschäftsbericht wird einer sehr detaillierten Prüfung durch unseren Rechnungsprüfer unterzogen, der die Gültigkeit jeder Buchung im Hinblick auf die Satzung überprüft. Christian unser Schatzmeister übernimmt diese Aufgabe, die ihren Ursprung im Gesetz vom 1. August 2019 gefunden hat. Und anschließend müssen diese Änderungen beim Handelsregister und eventuell beim BBSR eingereicht werden, was ziemlich kompliziert und zeitaufwendig ist. Die Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit müssen daher viel professioneller sein. Die Zeit der handgeschriebenen Berichte ist vorbei.

Was unsere Vertretung in den Organen betrifft, so wurde Fernand Fischer erneut in den Vorstand der CMCM gewählt. Er ist auch Vorsitzender der Kommission „Statuten und Verordnungen“ und Mitglied der Kommission „Graziöses Komitee“.

Wir werden auch in der FNML von Alain Back vertreten, der seit dem 23. Mai im Vorstand ist.

Herzlichen Glückwunsch an beide und vielen Dank, dass Sie die Mutuelle so effizient vertreten.

Hervorzuheben ist auch die hervorragende Arbeit unseres verstorbenen Pierre, der mehrere Jahre damit verbracht hat, die Informationen für die Herausgabe des wunderschönen Buches zum hundertjährigen Bestehen der FNML zusammenzustellen.

3. Finanzialer Bericht

Der Schatzmeister präsentierte die Zahlen und die Bilanz des vergangenen Geschäftsjahres:

Ausgaben

- Die Leistungen für die Mitglieder belaufen sich auf 19.029.70€, wir verzeichnen einen Anstieg der Leistungen um mehr als 30%.
- Die Verwaltungskosten belaufen sich auf 19.830.14€.
- Bankgebühren 200€, was eine Gesamtsumme **von 39.064.84€** ergibt.

Einnahmen

- Mitgliedsbeiträge: 22.515.71€.
- Zuschuss des Ministeriums: 1.000€.
- Rückerstattung FNML: 15.130.23
- Erhaltene Zinsen: 13.624.74€.
- Verschiedene Einnahmen: 800€ für eine Gesamtsumme von 53.070.68€.

Dies ergibt einen Überschuss für das Jahr 2024 **von 14.005.84€**.

Das Ergebnis des Geschäftsjahres zusammen mit den Geldern auf den Girokonten, dem Sparbuch und dem Festgeldkonto ergibt ein Gesamtvermögen von 532.147.75€.

Schließlich sollten Sie wissen, dass die Mutuelle de l'ALEBA am 31.12.2024 9.006 Mitglieder zählte, von denen 2.674 der CMCM angehörten.

4.) Entlastung der Verwaltungsorgane

Auf Vorschlag des Aufsichtsausschusses und nach dem Bericht des Treuhänders Lux-Partners wird die finanzielle Situation von den anwesenden Mitgliedern einstimmig gebilligt.

Dasselbe gilt für die Entlastung der Verwaltungsorgane.

5. Ernennung der 3 Mitglieder des Aufsichtsausschusses

Die 3 Mitglieder des Aufsichtsausschusses, d.h. Colette Weber, Daniel Lardo und Theo Weber, werden für 1 Jahr wiedergewählt.

6. Verschiedenes

Der Präsident übergibt das Wort an die Ehrengäste.

Da die Tagesordnung erschöpft ist, schließt der Vorsitzende die Generalversammlung.

Für den Vorstand:

Fernand Fischer	Gilbert Beffort
Vorsitzender	Sekretär